

08.12.2005 - 10:45 Uhr

Forum Mobil: Les Suissesses et Suisses veulent avant tout tirer parti des avantages de la téléphonie mobile

Bern (ots) -

Une enquête représentative menée par l'institut gfs.berne à la demande de Forum Mobil a révélé qu'en 2005 également l'attitude envers la téléphonie mobile était positive et essentiellement orientée sur les avantages qu'elle procure. Un pourcentage quasiment inchangé de 71% des personnes interrogées considère que les aspects utiles de la téléphonie mobile priment alors que 15% seulement mettent l'accent sur les risques.

Quel que soit l'endroit où ils habitent, les citoyennes et citoyens ont pris connaissance des risques sanitaires dus à la technologie des téléphones mobiles. Un nombre constant ont eux-mêmes déjà fait l'expérience de ces risques et la considèrent comme étant marginale. C'est pourquoi les risques sur la santé sont en 2005 également le fruit d'ouï-dire, mais généralement plutôt au sens général. Une fois de plus, 76% des personnes interrogées soulignent que la téléphonie mobile est à juste titre liée à des risques sanitaires. Ce taux se situe donc au même niveau que celui constaté en novembre 2004.

Par contre, l'importance accordée par les différents groupes aux risques sur la santé a légèrement changé. C'est ainsi que l'affirmation générale, selon laquelle la téléphonie mobile génère en principe des problèmes de santé, a perdu des voix par rapport à l'année précédente, alors que la peur de risques pour les enfants a légèrement augmenté pendant la même période.

Ce ne sont pas la perception des risques sanitaires ni le fait en tant que tel qui ont changé, mais plutôt le type de groupes concernés - les risques pour la santé ne sont pas tant considérés comme des problèmes généraux, mais plutôt comme un risque pour les enfants.

Contrairement à cette perception, celle des valeurs limites valables en Suisse a nettement évolué. Maintenant, 69% des personnes disent avoir déjà une fois entendu parler des valeurs limites alors que seuls 25% déclarent ignorer leur existence.

Ce nouveau niveau record peut certes être dû à une discussion plus vive sur les antennes pour lesquelles les valeurs limites jouent un rôle accru ces derniers temps surtout. Quant au tarage du niveau des valeurs limites, les écarts sont minimes. 25% partent du fait que les valeurs limites sont trop basses, alors que 40% signalent leur satisfaction avec le niveau de la valeur limite. La perception plus aiguë des valeurs limites ne porte cependant absolument pas préjudice à la confiance dans la réglementation actuelle.

Les résultats de cette enquête découlent d'un sondage représentatif réalisé par gfs.berne auprès de 1091 citoyennes et citoyens sélectionnés dans l'ensemble de la Suisse. Les interviews ont eu lieu entre le 14 et le 19 novembre.

Toujours plus de personnes téléphonent en déplacement, l'utilisation du portable ne cesse de croître. Forum Mobil s'engage en faveur d'une discussion objective entre les groupes d'intérêt les plus divers sur le thème de la téléphonie mobile.

Contact:

Forum Mobil

Peter Hidber
PR Manager
Kramgasse 16
3011 Bern
Tel. +41/31/312'09'18
Fax +41/31/312'09'20
Mobile +41/79/405'26'22
E-Mail: info@forummobil.ch
Internet: <http://www.forummobil.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005000/100501411> abgerufen werden.